



Neu-Fund-Land spendet für Kindergarten

Das Interesse an der Unterstützung von Angeboten für Kinder und Jugendliche hält an – so auch in der Celler Neustadt. Der dort geplante Kinderspielplatz an der Allerstraße wurde jetzt durch eine weitere Spende seiner Realisierung ein Stück näher gebracht. Im Rahmen der Straßeneinweihung des Allergartens, übergab Eckart Schmidt vom gemeinnützigen Ladengeschäft „Neu-Fund-Land“ einen Scheck in

Höhe von 328,21 Euro an die Arbeitsgemeinschaft: „Natur, Spiel und Sicherheit“. Diese Summe resultiert aus den Gewinnen, die durch bisher verkaufte Kleidungsstücke und Haushaltsgeräte eingenommen wurden. Dieses Geld soll dem geplanten Spielplatz an der Allerstraße zu Gute kommen. Nichtsdestotrotz ist die Umsetzung weiterhin auf Spenden angewiesen.

cz

